

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

**Beschluss des Kreisverwaltungs Ausschusses
vom 25. Juli 2017**

Top 7: Neue Strategie bei der Geschwindigkeitsüberwachung

Ergänzungsantrag

- Punkt 1 Wie Referentenantrag
- Punkt 2 neu **Das Kreisverwaltungsreferat wird beauftragt, den in § 3 der Straßenverkehrsordnung angegebenen zulässigen Höchstgeschwindigkeiten innerorts Geltung zu verschaffen. Das Kreisverwaltungsreferat wird sich daher mit dem Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr ins Benehmen zu setzen, damit der „Raserbonus“ in den verbindlichen Überwachungsrichtlinien, nach denen Überschreitungen der Höchstgeschwindigkeit von nicht mehr als 5 Km/h bzw. 10 Km/h bei mehrspurigen Straßen als unbedeutender Verstoß zu werten sind und i.d.R nicht verfolgt werden, gestrichen wird.**
- Punkt 3 neu **Die 2018 zusätzlich zu beschaffenden 2 Messfahrzeuge sollen, wie die vorhandenen Fahrzeuge, auch nachts zum Einsatz kommen.**
- Punkte 4 - 17 Wie Punkte 2 - 15 des Referentenantrages

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Initiative: Paul Bickelbacher Gülseren Demirel Dominik Krause

Mitglieder des Stadtrates